

Buntes Programm bei Knüppel

Unternehmen feiert 100. Geburtstag mit großem Sommerfest für seine Mitarbeiter

Hann. Münden, 29. Juni 2019. Reges Treiben herrschte am gestrigen Freitag im Gewerbegebiet Volkmarshausen: Anlass war das Sommerfest der Knüppel Verpackung GmbH & Co. KG aufgrund des 100. Firmengeburtstages in diesem Jahr. Zwar war der eigentliche Geburtstag bereits am 1. April, doch aufgrund des besseren Wetters wurde die dazugehörige Feier in den Juni verlegt.

Bei bestem Sommerwetter erlebten die knapp 600, aus allen Unternehmensstandorten angereisten, Mitarbeiterinnen und Mitarbeiter sowie ihre Familien ein buntes Programm mit Produktvorführungen, Unterhaltung und Mitmachaktionen. Den Abschluss am späten Abend bildete ein Feuerwerk.

Für die Feier setzte das Unternehmen, das seinen Stammsitz seit Gründung in Hann. Münden hat, bewusst auf regionale Dienstleister. So stammten das Catering und die Dekorationen von Hann. Mündener Unternehmen.

Pressekontakt

Knüppel Verpackung GmbH & Co. KG Björn Kniza Leiter Unternehmenskommunikation Tonlandstraße 2 D-34346 Hann. Münden

Telefon: +49 5541 77871-241 presse@Knueppel.de www.Knueppel.de

Über Knüppel Verpackung GmbH & Co. KG

Knüppel Verpackung wurde 1919 als Papiergroßhandel von Hermann Christian Knüppel in Hann. Münden gegründet. Heute bietet das Unternehmen die gesamte Bandbreite an Verpackungsprodukten von Papier, Voll- und Wellpappe, Holz und Holzverbundstoffe und Korrosionsschutzverpackungen bis hin zu Maschinen und Packplatzsystemen inklusive der zugehörigen Verbrauchsmaterialien. Ein besonderer Schwerpunkt liegt dabei auf der Beratung und der Entwicklung kundenindividueller Verpackungslösungen.

Neben sechs Standorten in Deutschland besitzt Knüppel Tochtergesellschaften in Österreich, Ungarn, der Ukraine und Dänemark. Hinzukommen weitere Joint-Venture-Unternehmen. Damit bildet Knüppel einen starken, auf Verpackungslösungen spezialisierten Unternehmensverbund mit rund 400 Mitarbeitern. Das familiengeführte Unternehmen zählt zu den renommiertesten Anbietern der Verpackungsbranche. Die Geschäftsführung teilen sich der Enkel des Unternehmensgründers, Gerhard Hahn, und sein Sohn Ernst Hahn.